

LEICHTATHLETIK

Weber ist der Rekordhalter

MINDEN. Da ist ein Übermittlungsfehler passiert: Wie der Veranstalter des Mindener 24-Stunden-Laufs meldete, reichten die 188 Runden von Bernd Fiedler nicht für einen neuen Rekord. Fiedler war zwar der „Rundenkönig“ der 15. Veranstaltung, doch in der Historie gab es viele Läufer, die mehr Runden schafften. Rekordhalter ist Elmar Weber mit 436 Umkreisungen (166 Kilometer), dicht gefolgt von Jobst von Palombini mit 435 Runden (165,4 Kilometer). Beste Frau war Beatrice Walter mit 126,6 Kilometern. *seb*